

しんじる
『信』をテーマに…

上三川町子ども会連合会

8月4日～6日、2泊3日で恒例のリーダー研修が茨城県にある「とちぎ海浜自然の家」で行われました。研修生25名、KLC(中高校生)11名、指導者11名の総勢47名が参加しました。

天候に恵まれ暑い毎日でしたが、ジェルキャンドル作り・いかだカヌー遊び・ナイトハイク・海浜ウォークラリー・火おこし体験・漁り火の集い・野外炊事等を楽しみました。特にロッジでの宿泊は楽しい夜だったようでした。

8月25日に「思い出交流会」を開き、思い出話に花を咲かせました。

互いに信頼し合える仲間作りをしようという目標も達成することができました。



8月8日は何の日？

8月8日、第8回ゆうがおそろばん学年別競技大会が上三川いきいきプラザ大会議室にて開催されました。

この大会は、そろばんの日「パチパチ」にちなんで、毎年8月8日に開催されます。今回は、小学1～6年生の計15名が参加し、かけ算・わり算・みとり算・暗算の問題を各10分間で解くものでした。上位入賞者にはトロフィーが授与されました。



上三川町交通安全母の会が
うちわを配布しました

7月27日、第24回夕顔サマーフェスティバル inかみのかわの会場で、上三川町交通安全母の会が交通安全啓発うちわを配布しました。

栃木県が「信号機のない横断歩道での歩行者横断時における車の一時停止状況全国調査」において全国最下位となったことから、特に「横断歩道では歩行者の通行を優先する」ことを重点として啓発しながら、うちわを手渡しました。



うちわ配布の様子

もりさとかわうみ
栃木からの森里川湖
プラごみゼロ宣言について

8月27日、プラスチックごみ対策の一層の強化を図るため、栃木県公館において、県及び県内全25市町による「栃木からの森里川湖プラごみゼロ宣言」を行いました。

これをキックオフとして、オール栃木体制で、不必要な使い捨てプラスチックの使用削減、再生材や生分解性プラスチックの利用促進、プラスチックごみのリサイクルと適正処理の徹底を図っていきます。



県民福祉のつどいで表彰

8月29日、宇都宮市文化会館で行われた「第25回栃木県民福祉のつどい」で長年の功労が認められ次の方が表彰されました。

栃木県知事表彰

うるしはら ゆきこ
漆原 幸子さん
〈民生委員・児童委員功労〉



栃木県社会福祉協議会会長表彰

やまくち てつろう
山口 哲郎さん
〈民生委員・児童委員功労〉
わたなべ さおり
渡邊 沙織さん
〈社会福祉法人・社会福祉施設・団体関係功労〉
やまだ みつあき
山田 光明さん
〈社会福祉法人・社会福祉施設・団体関係功労〉
かさくら ともこ
笠倉 智子さん
〈社会福祉法人・社会福祉施設・団体関係功労〉
とみなが ほるみ
富永 春美さん
〈社会福祉法人・社会福祉施設・団体関係功労〉
もりと たつみ
森戸 多津美さん
〈社会福祉法人・社会福祉施設・団体関係功労〉
たくち しげこ
田口 成子さん
〈日常生活自立支援事業功労〉
こだいら まさこ
小平 政子さん
〈日常生活自立支援事業功労〉

夏の盆踊り大会

暑い日が続いた8月中旬頃、町内の各所では納涼祭や盆踊り大会が行われました。浴衣を着た踊り手たちが、和太鼓や笛の音色に合わせて、流れるような踊りを披露しました。



文化協会盆踊り(上三川いきいきプラザ)



めいじ納涼祭(明治コミュニティ広場)



ふれあい盆踊り(本郷北小学校)



明南社協納涼祭(明治南コミュニティセンター)

全国大会で初優勝

8月9日、第23回全国高等学校女子硬式野球選手権大会において優勝を果たした作新学院女子硬式野球部の一員である角田麗菜さん(高3・明治中卒)が優勝報告に来てくれました。

大会は、7月26日～8月2日の間、全国より32チームが出場し、全31試合が行われました。角田さんは、投手として5試合中3試合に出場し、全国優勝へ貢献しました。作新学院は決勝戦の最終回で、1-3から4-3へ逆転勝利をおさめたため、決勝戦を振り返り、「優勝するとは思わなかった。2アウトから打って繋ぐバッティングができて点に繋がった。」と話してくれました。現在は、11月のジャパンカップへ向けて日々練習しているそうです。これからの活躍に期待しています。



いちご王国グランプリ大賞受賞

8月29日、いちご王国グランプリで最高位である大賞の農林水産大臣賞を受賞した杉山和敏さん、起佐子さん夫妻が町長を表敬訪問しました。

いちご王国グランプリは、県内各JAから推薦された12点の「とちおとめ」の中で、杉山さんの圃場は、「温度管理や病害虫対策の徹底に努め、着果数を十分に確保し、質の高いイチゴを生産した」として評価され、大賞を受賞しました。

杉山さんは「家族のみんなに感謝したい。今後は、新品種にしっかり対応できるよう備えたい。」と話していた。



読上算・読上暗算で1級合格

7月7日、山田珠算学会主催第60回読上算読上暗算検定試験において1級合格を果たした佐藤怜菜さん(坂上小5年)に表彰状が授与されました。

上級1級の試験は1分30秒以内に13桁までの数字が次々と読み上げられ計算していきます。佐藤さんは、小学2年生の頃から町内のそろばん教室へ通い、週に3回1～3時間の練習で、各種大会への練習に取り組んできました。今後の目標は珠算検定2級に合格することだそうです。これからの活躍に期待しています。



まごころ

善意銀行(敬称略)

(令和元年8月27日現在)

・匿名

5,000円(第2回)

(公社)上三川町シルバー人材センター
会員互助会

24,316円(第1回)

皆さまの温かいご支援、
ありがとうございます。

上三川町社会福祉協議会